



Sommertreffen Nachlese

Am 16.08.2024 ist es so weit! Unser alljährliches Sommertreffen findet auf dem Jugendzeltplatz in Lauenberg statt, wie so häufig mit Live-Musik, interessanten Diskussionsveranstaltungen und diversen Essensangeboten.

Schon am Dienstag beginnt die Sommertreffen-AG mit tatkräftiger Unterstützung zahlreicher Helfer mit dem Aufbau. Die Vorbereitungen allerdings laufen schon seit dem Verbandstreffen, es wurden Einkäufe geplant, Preise kalkuliert, LKWs und Bands gebucht und vieles mehr. An diesem Dienstag nun werden zwei LKWs bei der Vermietung abgeholt und es geht los nach Hannover ins Lager. Dort war-

tet schon die Lager-AG um die LKWs mit den Großzelten, allerhand Werkzeug und diversem anderem Equipment zu beladen. Wieder in Lauenberg, wird auch gleich noch einer der LKWs entladen, so kann am Mittwoch die Küche im Steinhaus in Betrieb genommen werden, und der Aufbau der Zelte und Elektrik beginnt. Auch Getränke, Kühlgelegenheiten und Thekenteile kommen mit dem LKW, allerdings nicht mit unserem, sondern mit dem des Getränkehandlers. Der Aufbau geht so gut voran, dass sich einige schon auf einen freien Freitag im Badeseer freuen. Auch der Großseinkauf findet noch am Mittwoch statt, und die Bühne wird geliefert und steht sogar beinahe am richtigen Platz! So kann am Donnerstag der Aufbau weiter gehen, es läuft weiter-

hin das meiste nach Plan, und am Freitagnachmittag sind wir tatsächlich fertig, mit Deko, großem Banner und neuerdings sogar Zeltplatzbeleuchtung. Nach der Begrüßungsrede gibt es gleich das erste Entertainment-Angebot, ein Kuhle Wampe Bingo („Heftige Preise! Heftiger Spaß!“) und es läuft eine Playlist mit von Wampen vorgeschlagener Musik. Verpflegung gibt es natürlich auch schon, die Theke und der Sektstand sind besetzt und es gibt Pizza, Falafel, Pommes und Grillgut. Zum ersten Mal gibt es ein von der Awareness-AG eingeladenes externes Awareness-Team, welches ab Freitagabend ebenfalls zur Verfügung steht. Der Samstag beginnt mit einem um Vollkornbrot ergänztem Frühstücksangebot, danach geht es an den Umzug nach unten, damit der



Weg zum Badeseer nicht so weit ist. Unten gibt es Getränke, unter anderem Kölsch, Fischbrötchen, Maultaschen und Pfannkuchen. Letztere sind auch vegan erhältlich, die Maultaschen zum ersten, die Pfannkuchen schon zum zweiten Mal. Zur politischen Bildung und allgemeinen Erbauung haben der VVN-BdA, die Seebrücke Einbeck, Einbeck bleibt Bunt und die Rote Hilfe Göttingen Infostände mitgebracht und stehen neben einem Nähservice für Patches und dem Awareness-Team zu Verfügung. Unterhaltung spendiert Dominik Pytka mit Gitarre und Gesang und sogar das Wetter spielt bis auf einen kleinen Schauer erstaunlich gut mit.

Während unten gegessen, gebadet, der Musik gelauscht und sich informiert wird, läuft oben eine sehr gut besuchte Diskussionsveran-

staltung zum Thema E-Mobilität auf zwei Rädern. Auch eine Ausfahrt darf natürlich nicht fehlen. Nachdem die Bands schon am Nachmittag angereist sind, kann abends die Live-Musik so richtig losgehen. Zuerst mit The Hungover aus Leipzig und Blues-Punk, anschließend mit Rockmusik von den GoDots aus dem relativ nahe gelegenen Hannover. Wer danach immer noch Lust auf mehr hat, wird nicht enttäuscht, DJ Micha legt noch bis in die Nacht hinein auf. Natürlich gibt es weiterhin gutes Essen und Getränke, nun im Vergleich zu Freitag ergänzt durch Don Cuisine und Waffeln im Kaffeezelt. Sonntags geht es dann nach einem leider etwas verregneten Frühstück für die meisten Gäste wieder nach Hause. Der Abbau ist durch den Regen leider etwas beschwerlich,

doch mit viel Geduld und einigen Flüchen wird auch dieser gut gemeistert und das Equipment wird wieder nach Hannover ins Lager gefahren, wo es auf die nächste Veranstaltung wartet.

Danken möchten wir allen Helfenden, sowohl beim Aufbau als auch bei den zahllosen Schichten, ohne euch ist ein Sommertreffen so nicht möglich! Besonderer Dank gilt auch der Lager-AG, die im Vorfeld und während des Treffens engagiert mit uns zusammengearbeitet hat, der Küchencrew, die versteckt im Steinhaus die ganze Zeit für Verpflegung gesorgt hat, und dem Awareness-Team, das uns auch in Zukunft unterstützen möchte!

Nico (Sommertreffen-AG)